

はなだより～もうすぐクリスマス～

もうすぐクリスマスがやって来ます。街はクリスマス一色。華やかな飾りで賑わいクリスマスソングも流れて、何だか気分もあがってきます。そんな華やかな雰囲気にあふれた街で、家族や友人、お世話になつた方達の喜ぶ顔を想像しながらプレゼントを用意するのも、この時期ならではの楽しい時間です。そんなクリスマスの中で今回はアドベントについてお話しします。

アドベントとは待降節（たいこうせつ）の意味で文字通りイエス様をお迎えする準備の期間です。西方教会ではクリスマスイブの4週間前の日曜日からアドベント（待降節）となります。四本のキャンドルを立てたりース（アドベントリース）を飾って、毎日曜日ごとに一本ずつ灯し心静かに聖夜を待ちます。キャンドルの色は悔い改めを表す紫が三本と白またはピンク一本が一般的ですが、必ずしも決まっているわけではありません。4週間前から人々は自分の生き方を見つめ直しながらクリスマスを心待ちにしていたのですね。

最近では、アドベントカレンダーなどクリスマスまでのカウントダウンを楽しむグッズがたくさん出ています。そんなクリスマスのプレゼントにお花やリースはいかがでしょうか。フラワースペースデザイン部では、お誕生日や記念日、開店祝いや送別会等様々なシーンに合わせた花束やアレンジメントも承っております。希望にそって大切なあなたの想いを伝えるお花をお作り致します。ご希望の方は**0897-53-8788**までお気軽にお問い合わせください。

フラワースペースデザイン部



ちょっと
ひといき

お休みの日課〈自宅の屋外掃除〉

掃除に対してやる気スイッチが入った私。休日の朝は家の周りを念入りにチェックするようになりました。駆除対象を見つけ次第、素早く対処できるよう作業道具一式（脚立・殺虫剤）を用意。しかし2F部分は、高さもあり脚立では敵（害虫）には届かないのです…。そんな時に目に入ったのが、何に使あうとしていたのか分からぬ4mを超える竹の棒が数本、これは2Fに使える！と何本か確保したのでした。

作業をする際、暑がりの私はTシャツに半ズボン姿ですが、万が一の備えとして手袋にこだわっています。長く重い竹の棒は滑りやすく、操作を誤ると建物に傷を付ける可能性があること、もう一点は毒性のある強い敵（あしなが蜂、スズメ蜂等）に遭遇した際に、素手では触らないようにする為にラバーの手袋を装着しています。服装は半袖半ズボンですが…、これで準備は万端。

いざ戦闘開始！1時間30分程の作業時間ではあるものの、どんどん綺麗になっていく我が家。何とも言えない爽快感に包まれながら最後の仕上げに念入りに薬剤散布。達成感に包まれていた私を見ていた娘から「害虫駆除は有難いけど、ベランダに干してある洗濯物の事も考えて。お母さんに言われたでしょう。やり過ぎると安全な場所へ逃げ込み洗濯物に被害が出るから。」と一言。あまりにも夢中になりすぎて、妻からの助言をすっかり忘れていた私…。次からは気を付けようと心に誓つたのでした。

次の為に準備しようと、自宅にある殺虫剤等で使えるもの、不足している物を確認していると、たくさんの殺虫剤が我が家にはストックされていました。蜘蛛用、ハチ用、ハエ用、ムカデ用、ゴキブリ用等の数々…。私以外の家族は虫が苦手で害虫駆除等は昔から私の役目だったのです。これは私がするしかない、妙な使命感をあびながらホームセンターやドラッグストアへ出向いては不足分を購入し、見たことのない殺虫剤には興味津々に手に取ってしまいます。そんな私を見て妻が「やり過ぎは良くないし、薬剤の混合は良くない事だからね。使用には十分注意すること。」とアドバイス。以前であれば条件反射で反論していたところが、素直に聞き入れ同意している自分がいたのです。

それでは次回も続きをお話し頂きたいと思います。



伊藤寿浩

スタッフコラム

～花は咲く～

東日本大震災から今年で10年…。今もなお、全国から被災地に多くの人々が集まり復興へ向けて支援されていると聞きます。お客様からも、この新居浜・西条からも被災地の支援のために出向かれている方がいらっしゃるというお話を耳にする機会がありました。

そういうお話を聞く際に思い出すのが東日本大震災の翌年に復興支援プロジェクトのテーマソングとして作られた「花は咲く」です。紅白歌合戦でもよく歌われ、誰もが一度は耳にしたことがあるのではないでしょうか？皆様はこの歌詞の意味をご存じでしょうか？

震災を機に作られたこの曲、亡くなられた方の目線で歌われていますが震災を想像させる言葉が一切含まれてありません。歌詞をたどっていくと亡くなった人と生きている人が歌い交わしていることに気づかされます。亡くなられた人から生き残った人たちへの励ましの言葉のようにも感じます。作詞された岩井俊二さんは「亡くなった人たち、生き残った人たち、あの震災を遠くから心配していた人たち、3.11から今に至るまで、それぞれが一体どんな思いをしているのか…。せめて僅かな鱗片でも書き留める事が出来たら、という思いで作詞しました」と述べられています。

この曲のCDジャケットにピンクのガーベラが使われています。「花は咲く」の花はどうやらガーベラを指しているようです。ガーベラは10月の誕生花であります花の色で花言葉が少しずつ違うようです。



～ガーベラの花言葉～

ピンク……思いやり、崇高美
赤…………前進、チャレンジ
黄…………優しさ、純潔の愛
オレンジ…我慢強さ
白…………希望



佐伯政俊

なぜこの花なのか？と疑問に思っていましたが花言葉を知ると、まさに震災の復興を象徴する花だと見えるのではないでしょうか。

震災から10年、テレビやラジオでこの歌を耳にしたら、風化しがちな震災当時の想いを思い起こし、被災地に想いを馳せて耳を傾けてみて下さい。

業績拡大につき

ドリーマー社員大募集!!



お仕事をお考えの方！！私たちと一緒に働きましょう！！未経験からはじめたスタッフがほとんどです。知識経験がなくてもマンツーマン指導でしっかりと仕事を覚えることが出来る環境です。ご連絡をお待ちしております。

【正社員】

葬祭部 基本給 187,000円～293,000円(その他諸手当あり)

(休日/月7日、有給あり、賞与年2回、社保完備)

【葬祭献茶スタッフ】

時給 1,000円～1,200円(研修期間有り)

セレモニーにおける会館でのお飲み物のお配りや、式場のご案内など接客が主な仕事です。

まずはお電話を!!

募集に関するお問い合わせは

0897-35-1110

担当 戸田



0120
44-5880

まほろば
11月
令和3年

第92号

人と人、心と心。
ご縁がないと見えていた3年。

53th
SINCE 1966
Dresser corporation



株式会社ドリーマー
ご葬儀かわら版